
 

 

 

 
 

ATA DA 46ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 14 DE 

DEZEMBRO DE 2.021, COM INÍCIO ÀS 14:00 HORAS.  

 

PRESIDENTE: CÍCERO GRANJEIRO LANDIM  

VICE-PRESIDENTE: EDIVAL PEREIRA ROSA  

1º. SECRETÁRIO: DANIEL FRAGA MOREIRA BERTANI  

2º SECRETÁRIO: FABIO JORGE RODRIGUES  

 

Às 14 horas com a presença dos nobres vereadores, senhores Cícero Granjeiro Landim, Daniel 

Fraga Moreira Bertani, Fabio Jorge Rodrigues, Antônio Cordeiro dos Santos, Edival Pereira 

Rosa, Alessandro Dernival da Silva, José Benedito de Carvalho, Vinicius Saudino de Moraes, 

Henrique Balseiros Chamosa Neto, Ezequiel de Souza Damasceno e Gideon Tavares, o Senhor 

Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente reunião e 

solicitou ao vereador Edival Pereira Rosa que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. Em 

seguida foi executado o Hino da Cidade de Salto e após, o 1º Secretário fez a leitura da ata da 

Reunião Ordinária realizada em 30 de novembro de 2021, que foi considerada aprovada nos 

termos do artigo 56 do Regimento Interno. A seguir passou-se a leitura do 1) EXPEDIENTE: - 

EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE:- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA: - Ofício nº 

462/2021 – Gabinete – Encaminhando arquivo complementar ao Projeto de Lei nº 103/2021 

– LOA 2022. - RESPOSTAS DE INDICAÇÕES DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

96/2021 829/2021 Edival Pereira Rosa – “Preto” 

97/2021 819/2021 Gideon Tavares  

98/2021 818/2021 Gideon Tavares 

99/2021 823/2021 Alessandro Dernival da Silva 

100/2021 831/2021 José Benedito de Carvalho - Macaia 

101/2021 828/2021 Edival Pereira Rosa “Preto” 

325/2021 773/2021 Vinicius Saudino de Moraes 

326/2021 789/2021 Fabio Jorge 



 

 

 

 
 

327/2021 793/2021 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

328/2021 822/2021 Alessandro Dernival da Silva  

329/2021 830/2021 José B. de Carvalho “Macaia” 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DIVERSAS : - Ofício nº 121/2021 – DRG/SLT/IFSP – Instituto 

Federal de Educação. Ciência e Tecnologia de São Paulo – Câmpus Salto - Convite para o ato 

inaugural da sede do IFSP Câmpus Salto. - Ofício nº 0598/2021 – GIGOV/SO – Caixa Econômica 

Federal – Informações sobre o contrato de financiamento celebrado com Caixa Econômica 

Federal, com recurso da Caixa. - Comunicação Eletrônica nº 2638/2021 Caixa Econômica 

Federal -  Comunicação sobre as contratações OGU 2021, orientando sobre envio de 

documentos, impedimento de crédito (obras paralisadas). - Ofício SEI Nº 390/2021/APSSAL - 

Instituto Nacional do Seguro Social – Resposta ao Requerimento nº 296/2021 do Vereador 

Vinicius Saudino de Moraes. - PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: - Subemenda 

Aditiva à Emenda Modificativa do Projeto Lei nº 107/2021 – Comissão de Justiça e Redação – 

Acrescenta na ementa do art. 1º e do art.2º da Emenda Modificativa do Projeto de Lei nº 

107/2021. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL nº 
105/2021 

Mesa da Câmara Comissão de Justiça Favorável 

PL nº 
107/2021 

Henrique Balseiros C. Neto Comissão de Justiça Favorável 

PL nº 
109/2021 

Prefeitura  Comissão de Justiça Favorável 

PL nº 
110/2021 

Prefeitura Comissão de Justiça Favorável 

PL nº 
107/2021 

Henrique Balseiros C. Neto 
Comissão de Organização 

Favorável 

PL nº 
109/2021 

Prefeitura 
Comissão de Organização 

Favorável 

PL nº 
103/2021 

Prefeitura Comissão de Tributação, Fin. 
e Orç. 

Favorável 

PL nº 
105/2021 

Mesa da Câmara Comissão de Tributação, Fin. 
e Orç. 

Favorável 

PL nº 
110/2021 

Prefeitura  Comissão de Tributação, Fin. 
e Orç. 

Favorável 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO 

REGIMENTO INTERNO: Nº 320/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 



 

 

 

 
 

relação das creches do município, quantidade de vagas abertas e a respectiva quantidade de 

crianças na lista de espera em cada uma delas. Relação das creches municipais com o 

respectivo número de crianças que cada sala atende (desde o berçário até o maternal III).  Nº 

321/2021 – Vereador Gideon Tavares – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre 

os recursos do FUNDEB. Se houve repasse aos colaboradores da Educação, em forma de 

abono ou outro tipo de gratificação. Nº 322/2021 – Vereador Gideon Tavares – Prefeitura 

Municipal - Solicitando informações sobre a liberação do Loteamento Campos do Conde. O 

que ainda falta ser cumprido pela Incorporadora para essa liberação. Nº 323/2021 – Vereador 

Gideon Tavares – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre quando acontecerá 

novamente o “Torneio de truco”, realizado pela Secretaria de Esportes. Nº 324/2021 – 

Vereador Henrique Balseiros Chamosa  Neto – Prefeitura Municipal – Solicitando cópia 

integral do Processo Administrativo nº 6400/2021. Nº 325/2021 – Vereador Henrique 

Balseiros Chamosa  Neto – Prefeitura Municipal – Solicitando cópia integral dos Processos 

Administrativos nº 9794/2021, 9947/2021, e 10298/2021, relativos às Cartas Convites nºs  5, 

6 e 7/2021, respectivamente. Nº 326/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Solicitando informações sobre a quantidade de médicos que estão atendendo diariamente no 

Hospital Municipal (em cada plantão),  e os nomes dos médicos e suas respectivas escalas de 

horário de atendimentos. Nº 327/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando 

informações sobre o balanço das castrações realizadas nesse ano de 2021. Nº 328/2021 - 

Vereador Vinicius Saudino de Moraes - Solicitando o documento sobre a decisão judicial que 

julgou que os cargos comissionados são constitucionais, e informações sobre as últimas 

contratações de comissionados. Nº 329/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Solicitando informações sobre o tempo médio de espera para atendimento de consultas em 

cada especialidade médica em nosso município e relação dos exames com maior e menor 

tempo médio de espera. Nº 330/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando 

informações sobre as vacinas disponibilizadas nos postos de vacinação de saúde, e se em 

alguma unidade está com falta de alguma vacina. Nº 331/2021 - Vereador Vinicius Saudino de 

Moraes – Solicitando a relação de todos os postos de saúde e os médicos que atendem em 

cada um deles, com seus respectivos dias e horários de atendimento. Nº 332/2021 - Vereador 

Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a relação da quantidade de atendimentos realizados 



 

 

 

 
 

em cada posto de saúde, informando o número de atendimento diário e mensal de cada 

especialidade médica.   Nº 333/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 

relação do número de consultas atendidas nos postos de saúde no ano de 2021, até o 

momento. Relação do número de faltas de pacientes nos postos de saúde no ano de 2021, 

até o momento. Nº 334/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando 

informações sobre quando serão abertas as inscrições para oficinas de inclusão digital nos 

Telecentros do município e qual a previsão de pessoas a serem atendidas por unidade. Nº 

335/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando informações sobre quais 

oficinas estão sendo realizadas nos CRAS do município, e qual a quantidade de vagas 

oferecidas e a quantidade de pessoas efetivamente atendidas por cada oficina/unidade. Nº 

336/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando informações sobre a previsão 

de compra e distribuição de material escolar para os alunos do ano letivo de 2022 da rede 

municipal de ensino. Nº 337/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 

relação do número de denúncias realizadas de violência contra a mulher, pessoa idosa, 

crianças e adolescentes e pessoa com deficiência em nosso município no ano de 2021, até o 

momento. Nº 338/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a apresentação 

do cronograma do Empréstimo para asfalto em nosso município contendo valores, prazo, 

cronograma de execução da obra com cada rua e sua respectiva data de inicio e entrega do 

serviço de asfaltamento. Nº 339/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 

relação dos principais bairros com maior e menor número de ocorrências de 

assaltos/roubos/violência no ano de 2021 no município de Salto. Neste momento foi realizada 

a leitura do ofício encaminhado pela empresa Auto Ônibus Nardelli contendo esclarecimento 

sobre a greve de motoristas do transporte coletivo de Salto. INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 

847/2021 – Vereador José Benedito de Carvalho – Solicitando a instalação de duas mesas 

com banquetas de concreto na praça pública, localizada na Rua Hilário Ferrari, na altura do 

número 139, no Bairro Parque Residencial Rondon. Nº 848/2021 – Vereador José Benedito de 

Carvalho – Solicitando a instalação de brinquedos próprios para áreas de playground, na 

praça pública localizada na Rua Hilário Ferrari, na altura do número 179, no Bairro Parque 

Residencial Rondon.  Nº 849/2021 – Vereador José Benedito de Carvalho – Solicitando a 

instalação de uma lombada, na Rua Bandeirante Manoel Gonçalves de Aguiar, na altura do 



 

 

 

 
 

número 924, no Bairro Jardim Soberano. Nº 850/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes 

– Solicitando a manutenção e limpeza da área verde situada no Jardim Independência. Nº 

851/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a construção de uma 

lombofaixa na Avenida Marechal Rondon antes da entrada para a Avenida. Cásper Líbero. Nº 

852/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes - A construção de uma lombofaixa na 

Avenida Walter Nardelli na altura do posto de gasolina. Nº 853/2021 – Vereador Vinicius 

Saudino de Moraes – Solicitando a construção de uma lombada na Rua Japão, antes do 

encontro com a av. Jurista Vicente Ráu. Nº 854/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes 

– Solicitando a pintura das faixas de pedestres e lombadas no Jardim das Nações. Nº 

855/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando que seja feita a medicação em 

casa aos pacientes que fazem tratamento em outras cidades. Nº 856/2021 – Vereador 

Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a instalação de um poste de iluminação na Rua 

Marechal Rondon, na altura do número 1050. Nº 857/2021 – Vereador Vinicius Saudino de 

Moraes – Solicitando a construção de uma ciclovia na Estrada do Lageado. Nº 858/2021 – 

Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando um container de lixo na Rua Isaac de 

Moura Campos, no bairro Vila Nova. Nº 859/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Solicitando um container de recicláveis na Rua Palma De Ouro, na Vila Henrique. Nº 860/2021 

– Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando que sejam instalados brinquedos de 

playground na praça da Vila Henrique. Nº 861/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Solicitando a pintura da lombada localizada na Rua São Cleófas, no bairro São Gabriel. Nº 

862/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a manutenção dos brinquedos 

da área de lazer do bairro Nova Era. Nº 863/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Solicitando a manutenção das portas das salas do consultório do pronto atendimento do 

hospital municipal. Nº 864/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 

manutenção da limpeza de matos nas ruas do Jardim São João. Nº 865/2021 - Vereador 

Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a manutenção da iluminação na Rua Francisco 

Barbosa De Abreu, na altura do número 2173, no bairro Santa Efigênia. Nº 866/2021 - 

Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a instalação de um playground com 

brinquedos na Praça do Jardim Donalísio.  Nº 867/2021 - Vereador Vinicius Saudino de 

Moraes – Solicitando a instalação de um poste de iluminação pública na Estrada Municipal de 



 

 

 

 
 

Salto, altura do número 413. Nº 868/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Solicitando a instalação de um poste de iluminação e energia elétrica na Rua Domingos Alves, 

Parque Residencial Rondon. Nº 869/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando 

a manutenção e limpeza da Rua Domingos Alves, no Parque Residencial Rondon. Nº 870/2021 

- Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a implantação do curso de libras na rede 

básica de educação municipal. Nº 871/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Solicitando a construção de um novo CEMUS no Jardim D’ Icaraí. Nº 872/2021 - Vereador 

Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a ampliação do curso técnico de contabilidade para 

atender ao público no período diurno. Nº 873/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Solicitando a instalação de refletores no campo do Jardim Nova Era. Nº 874/2021 - Vereador 

Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a construção de uma pista de caminhada na Rua 

Santa Rosália no Jardim Nova Era. Nº 875/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Solicitando o plantio de árvores no trajeto realizado pelo Trem Republicano. Nº 876/2021 - 

Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a instalação de aparelhos de academia na 

praça da Rua João XXIII, no bairro Bela Vista. Nº 877/2021 - Vereador Gideon Tavares – 

Solicitando que seja providenciado um recuo de um terreno da empresa Eucatex para 

aumentar a largura da rua na esquina das ruas Sorocaba com Atibaia, ambas localizadas no 

Jardim Marília. Nº 878/2021 - Vereador Gideon Tavares - Solicitando que sejam 

providenciadas vagas de estacionamento para PCD´S e idosos. Nº 879/2021 – Vereador Edival 

Pereira Rosa – Solicitando a instalação de mesas com banquetas e playground nas áreas 

verdes que foram desocupadas por pessoas que possuíam algum tipo de construção nesses 

espaços. Nº 880/2021 - Vereador Alessandro Dernival da Silva – Solicitando a limpeza da viela 

localizada no Jardim Independência, próximo à Rua Joviniano de Souza Freire, que dá acesso 

ao Jardim Donalísio. Nº 881/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 

instalação de refletores de iluminação embaixo do viaduto que dá acesso ao Bairro Madre 

Paulina. Nº 882/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a instalação de 

redutores de velocidade na Avenida José Maria Marquês de Oliveira. Nº 883/2021 - Vereador 

Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando que seja realizada a limpeza da Rua João Leme do 

Prado no Jardim Santa Efigênia. Nº 884/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Solicitando a manutenção e troca dos brinquedos do playground da praça do Jardim 



 

 

 

 
 

Elizabeth. Nº 885/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a realização de 

concursos literários na cidade de Salto. Nº 886/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Solicitando um estudo para verificar a possibilidade de disponibilizar um guarda municipal em 

cada escola municipal durante o horário de funcionamento. Nº 887/2021 - Vereador Vinicius 

Saudino de Moraes – Solicitando a criação do programa de doação de kit enxoval para as 

gestantes de baixa renda residentes no município. Nº 888/2021 - Vereador Vinicius Saudino 

de Moraes – Solicitando construção de uma área de lazer na região da Vila dos Eucaliptos. Nº 

889/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a construção de calçadas em 

ambos os lados na Rua Batalha do Tuiuti. Nº 890/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes 

– Solicitando realizada uma campanha de adoção consciente de cães e gatos em nosso 

município. Nº 891/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando que seja 

realizada uma campanha de feira de livros infantis e troca de livros usados nas escolas da 

rede municipal de ensino. Nº 892/2021 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 

criação de um canal virtual para solicitação de placas para logradouros municipais via site e 

com divulgação nos canais oficiais de comunicação. Nº 893/2021 - Vereador Vinicius Saudino 

de Moraes – Solicitando a instalação de semáforos nos cruzamentos entre as ruas Mal. 

Deodoro/ Rua José Galvão e Rua Mal. Rondon. Nº 894/2021 - Vereador Vinicius Saudino de 

Moraes – Solicitando a sinalização e a construção de uma lombada, visando diminuir os 

acidentes causados na rua Pio XII com a Rua Tiradentes. Nº 895/2021 - Vereador Vinicius 

Saudino de Moraes – Solicitando a instalação de semáforo e intensificado as sinalizações de 

trânsito entre a Rua Japão com a Rua Marechal Deodoro.  Encerrado o Expediente, passou-se 

ao TEMA LIVRE quando fizeram uso da palavra os seguintes Vereadores: Fabio Jorge 

Rodrigues, José Benedito de Carvalho, Alessandro Dernival da Silva, Vinicius Saudino de 

Moraes, Edival Pereira Rosa, Daniel Fraga Moreira Bertani, Ezequiel de Souza Damasceno, 

Antonio Cordeiro dos Santos, Gideon Tavares e Cícero Granjeiro Landim.  Os 

pronunciamentos seguiram o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas 

modificações A seguir, passou-se a  ORDEM DO DIA:  Projeto de Lei nº 102/2021 – Prefeitura 

Municipal – Autoriza o Poder Executivo a repassar a Gratificação SUS aos funcionários que 

prestam serviços no âmbito da Secretária de Saúde e dá outras providências.  Comissão de 

Justiça: Favorável.  Comissão de Organização: Favorável.  Comissão de Tributação: Favorável. 



 

 

 

 
 

O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. 

Autógrafo encaminhado ao Executivo. - Moção de Repúdio nº 07/2021 – Vereadores Cícero 

Granjeiro Landim e demais vereadores – Moção de Repúdio ao discurso de ódio do Deputado 

Estadual Frederico D´Avila contra o Arcebispo de Aparecida, dom Orlando Brandes, à 

Conferência Nacional dos Bispos do Brasil (CNBB) e ao Papa Francisco.  Comissão de Justiça: 

Favorável.  Comissão de Organização: Favorável. A Moção foi colocada em discussão e 

votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. Ausente do Plenário o Vereador Vinicius 

Saudino de Moraes. Moção encaminhada aos destinatários. . Encerrada a Ordem do Dia o 

Senhor Presidente convidou a todos para a Sessão Solene de entrega de honrarias a ser 

realizada nesta data às 18h e convocou duas reuniões extraordinárias a serem realizadas no 

dia 15 de dezembro de 2021, com início às 13 horas, conforme os artigos 29, III, 53, III, 70 e 

71 do Regimento Interno. Na primeira reunião serão apreciados os Projetos de Lei nºs 

105/2021, 107/2021, 109/2021 e 110/2021. Na segunda reunião será apreciado o Projeto de 

Lei nº 103/2021. Nada mais havendo a ser tratado, às 16h50, o Senhor Presidente encerrou a 

Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Do que houve 

para constar, lavrou-se a presente ata, que segue assinada pelos membros da Mesa Diretora. 

 

 Câmara da Estância Turística de Salto 
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Presidente 

 
 

_______________________________ 
1º Secretário 
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2º Secretário 

 


